



TOURING Y AUTOMÓVIL CLUB DE VENEZUELA

COMISIÓN DEPORTIVA AUTOMOVILÍSTICA DE VENEZUELA

AFILIADO A LA FEDERATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE

FEDERACIÓN INTERAMERICANA DE TOURING Y AUTOMÓVIL CLUBES

Y ALLIANCEINTERNATIONAL DE TOURISME

NOTA DE DUELO

El Touring y Automóvil Club de Venezuela (TACV) y la Comisión Deportiva Automovilística Venezolana (CDAV) a través de su Junta Directiva, cumplen con el penoso deber de participar el fallecimiento del Sr.

*Alberto Rodríguez Morales
(Cataco)*

Alberto Rodríguez fue pionero, promotor, constructor y propietario del Autódromo de San Carlos, Estado Cojedes. Su partida tuvo lugar el pasado 10 de diciembre en Italia.

Hacemos llegar nuestras más sentidas palabras de condolencias por la lamentable pérdida y nos sumamos al dolor que embarga a la familia, amigos y demás familiares y rogamos a Dios por su descanso eterno

Paz a sus restos

